

Exposition Portraits d'intérieurs



Livret Facile à Lire et à Comprendre - FALC



Les photos de l'exposition ont été prises par Jean-Louis Schoellkopf.

Jean-Louis est un photographe français. Il photographie depuis plus de 50 ans.



Jean-Louis photographie beaucoup les **hommes et femmes ouvriers**.



Jean-Louis photographie les ouvriers :

- quand ils sont chez eux, avec leur famille
- au travail
- dans leurs moments de loisirs.

L'exposition s'appelle Portraits d'intérieurs

Il y a 35 ans, Jean-Louis a commencé à photographier les habitants de villes qui se transformaient.

Ces villes sont situées en France et à l'étranger :
en Allemagne, au Portugal, en Belgique ou en Palestine.



Ces villes se sont transformées parce que :

- beaucoup d'usines fermaient
- ou de nouveaux bâtiments étaient construits.

Ces transformations ont changé :

- la vie des personnes
- les paysages de ces villes.

Pendant 20 ans, Jean-Louis a photographié des habitants de ces villes dans leur maison ou dans leur appartement.



Les portraits d'intérieurs sont les photos des personnes chez elles.



Jean-Louis photographie toujours de la même manière :

- les personnes choisissent l'endroit de leur maison ou de leur appartement dans lequel elles veulent être photographiées.
- elles choisissent aussi de s'installer comme elles le souhaitent.

Chaque photographie nous montre **la vie d'une famille, chez elle.**



L'Institut pour la photographie et le Théâtre du Nord

Cette exposition est proposée par l'Institut pour la photographie. L'Institut pour la photographie est un musée.



L'Institut pour la photo accueille des **archives de photographes**.

Les archives sont toutes les photos, les livres, les documents de travail d'un photographe.



L'Institut pour la photo accueille les archives de Jean-Louis Schoellkopf.

Dans les archives de Jean-Louis, il y a 30 000 images.

L'Institut pour la photographie est en travaux pendant deux ans. Le Théâtre du Nord a invité l'Institut pour la photographie à présenter des expositions au théâtre.

Informations pratiques

L'exposition est présentée :

- du vendredi 20 septembre
- au samedi 4 janvier
- au Théâtre du Nord.



Le Théâtre du Nord est situé place du Général de Gaulle, à Lille. La place du Général de Gaulle est aussi appelée la Grand Place.

Le Théâtre du Nord est ouvert

- du mardi au vendredi de 12h30 à 19h
- le samedi de 14h à 19h

La visite de l'exposition est gratuite.

Pour venir, tu peux prendre le métro :

- Ligne 1 jusqu'à la station Rihour
- Ligne 2 jusqu'à la station Gare Lille Flandres



Les personnes à mobilité réduite peuvent visiter l'exposition.



Ce livret a été réalisé avec la participation de
Géraldine, Jordan, Kevin, Rachid et Sophie,
accueillis à l'accueil de jour
La Parenthèse, à Bondues
(Papillons blancs de Roubaix-Tourcoing).



